

SEXTO CONGRESO INTERAMERICANO DE FILOSOFIA
TERCER CONGRESO DE LA SOCIEDAD INTERAMERICANA DE FILOSOFIA

FRANCISCO ROMERO
Eduardo Costa 2660
Martínez-F.C.C.A.

24 de febrero de 1960

Comisión Organizadora

Presidentes

Francisco Romero
Risieri Frondizi

Vocales

Juan M. Bruera
Oberdan Caletti
León Dujovne
Emilio Estiá
Ambrosio Gioja
Gregorio Klimósky
Carlos M. Herrán
Rodolfo Mondolfo
Adelmo Montenegro
Eugenio Pucciarelli
Juan A. Vázquez
Hernán Zucchi

Secretarios

Adolfo P. Carpio
Guillermina G. de Camargo

Dirección

Viamonte 430
Buenos Aires
Argentina

Querido amigo D. J. Ferrater Mora:

Recibo su carta, con la alegría que siempre me producen sus noticias. Agradecemos los saludos de fin de año de ustedes, y todos los de esta casa deseamos a los de esa toda ventura en el nuevo año y en los venideros. Creía haberle remitido mi librito sobre Ortega. Se lo envío hoy mismo y también un trabajo sobre la filosofía latinoamericana aparecido en una extensa obra colectiva (Les Grands Courants de la Pensée mondiale contemp.) No sé si el libro sobre Ortega se habrá perdido, o si descuidé el envío. Me tenido un año bastante agitado. El centenario de Korn me dio mucho trabajo, pues todo hubo que moverlo con conferencias, copiosa correspondencia, etc. Pero salió muy bien, mejor de lo esperado: hasta en España ha habido varios ecos. Esto me cansó bastante, pero después vino lo peor. Falleció mi suegra, tras larga y penosa enfermedad; casi tres meses de pesadilla. En parte por el agotamiento, se me agravó una gripe que hasta hace poco me tuvo postrado. Mi mujer y yo afrontamos el temporal en malas condiciones, por ausencia de mis dos hijas. Estas han estado en Europa, estudiando en Alemania y haciendo escapadas a Italia, Inglaterra y España. Hace pocos días regresaron, antes de tiempo pues sólo pasaron allá 10 meses y queríamos que fuera por lo menos un año; pero la muerte de la abuela las decidió a reunirse con nosotros. Yo me pongo ahora, ya un poco sosegado, a redactar mi Interpretación de la filos. actual, libro muy pensado desde hace años.

Recibí su excelente volumen La filos. en el mundo de hoy, que leí y tendré en cuenta para algo que proyecto. Y espero con el interés que puede imaginar El ser y la muerte, sobretodo para abarcar su pensamiento tal como se configura en esta sazón de cabal madurez. En este mundo lo que vale mucho se paga caro: lo digo por su Diccionario, obra excepcional y cuyos beneficios nunca se ponderarán lo suficiente, pero que de rechaze le tiene que tomar mucho tiempo y entorpecer el trámite de otras cosas. Dígame si piensa en traducciones; haría mucho en bien idiomas que no cuentan con un instrumento tan espléndido, que son casi todos e todos.

Nuestros afectos para todos ustedes, y un buen abrazo para usted de su amigo

29-V-61.